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Nous voilà réunis à SEBAZAC pour cette Assemblée Générale d’ETE qui est la dernière de la mandature 
2020/2024 ;  

Je tiens à remercier la commune de SEBAZAC et en particulier Madame le Maire Florence CAYLA qui 
nous accueille ce soir, pour la mise à disposition de sa superbe salle de la Doline, lieu central qui 
s’imposait pour la possibilité à chacune et chacun, d’avoir une distance médiane par rapport à son 
domicile.  

Voici donc venu le temps de ce dernier rapport moral et d’activités que j’ai le plaisir d’avoir rédigé et 
conçu avec ma secrétaire générale adjointe qui en plus me remplace pour en assurer la lecture.  

Je ne reviendrais pas sur les propos tenus par notre Président Pierre BOURDET, dans son allocution, 
fort complète comme à son habitude.  

Il a dressé – outre les points importants de la mandature – surtout la philosophie avec laquelle il a 
essayé de travailler en lien avec vous les clubs et qu’il souhaite poursuivre si vous lui apporté à 
nouveau votre confiance tout à l’heure.  

Avant de vous faire part de quelques axes de développement pour le futur, revenons sur cette saison 
2023/2024 et ce qui en a été les points marquants :  

- Prés de 600 Licenciés de plus pour atteindre les 12603 licenciés, une progression dans toutes 
les catégories et vraiment significative chez les jeunes (+ 8 % en football d’animation) 
2 chiffre importants :  
➔ Nous avons 62% de pratiquants JEUNES par rapport aux SENIORS ; 
Un district qui porte l’avenir en lui doit avoir plus de 50 % de jeunes, nous disent les instances 
fédérales : Nous sommes totalement dans ce cadre !!!!  
➔ 82 % des licenciés du football d’animation se retrouve dans la catégorie supérieure, 

Pourcentage le plus fort de tous les districts d’Occitanie !!! 
Preuve de la réussite de vos éducateurs qui savent éduquer footballistiquement et donner 
l’envie de continuer !  
Bravo et merci à eux ! 

 
Souvenez-vous en 2020/2021 10762 licenciés effet COVID bien sur mais nous avons réussi à 
« récupérer » près de 2000 licenciés ! 
 

- Un niveau record avec 138 arbitres !  
Il faut faire encore plus mais le travail de la C.D.A. dans son implication auprès des clubs 
commence à porter ces fruits 
Les arbitres font partie intégrante de notre famille – Chers présidents ne relâchons pas l’effort 
et continuez à nous aider à poursuivre le développement de cette famille ! 
 



- Comment ne pas mettre en avant au début de mon propos, la réussite du FOOT en MILIEU 
SCOLAIRE et le résultat exceptionnel de cette année, avec 2 écoles qui ont fait honneur à notre 
territoire :  
➔ L’école publique de GAGES qui a terminé 3éme au niveau NATIONAL pour les Œuvres 

dynamiques 
➔ Et médaille d’OR !! première école au niveau NATIONAL, l’école privé d’ AGEN qui a porté 

au plus haut les couleurs de notre football dans l’œuvre statique.  
En prime un séjour de 2 jours à CLAIREFONTAINE à la découverte du centre technique et 
avec l’immense bonheur de côtoyer nos joueurs de l’équipe A  
Souvenir merveilleux pour nos jeunes avec des étoiles pleins les yeux  
 
Le FOOT EN MILIEU SCOLAIRE animé par l’équipe technique et particulièrement par la 
responsable de ce pôle CANDY, est un dispositif que vous pouvez demander, que vous 
devez demander, tellement il permet la découverte du football chez nos jeunes et notre 
participation à l’éducation de notre jeunesse.  
C’est normalement l’ECOLE qui doit faire la démarche mais vous Présidents, vous pouvez 
être facilitateur et aider l’école à se porter candidate  
 

- Le développement du football FEMININ qui se poursuit surtout avec une hausse significative 
des effectifs JEUNES FILLES   : 
855 jeunes filles jouent au foot + 7%  
C’est la base de notre pyramide et permettra d’ancrer les clubs dans le futur.  
Notre volonté n’est pas de vous « embêter » en limitant les pratiques des U17 en seniors par 
exemple, mais de faire le choix de pousser à la structuration pour avoir la capacité à proposer 
des compétitions à 11 dans ces âges là et nous sommes en train d’y arriver ! 
 

- L’habitude d’actions qui s’inscrivent maintenant comme une évidence mais qui sont pourtant 
des actions exceptionnelles :  
➔ Le NOEL DES FOOTEUX qui va bientôt fêter ces 20 ans … 
➔ Octobre ROSE qui doit maintenant évoluer car l’édition 2023 n’a pas été suivi comme nous 

l’espérions ! Il faudra trouver le moyen de dynamiser cette opération  
➔ Toutes nos finales de championnat de division qui sont plébiscités même si le calendrier 

de fin de saison est compliqué surtout pour trouver des terrains ! 
➔ Tout ce qui est fait pour les JEUNES :  

° FINALE U13 OCCICOM nouvellement crée pour permettre au plus grand nombre de 
participer à un challenge en complément du challenge PITCH  
° FUTSAL avec un nombre d’équipe record cette année (plus de 300 équipes inscrites) 
° Différents challenges et coupes Territoires / Via SANTE avec en point d’orgue les finales 
U15 et U17 regroupés sur un dimanche et sur un seul site, qui a vu un nombre record de 
spectateurs (plus de 1000 personnes !) 
 

- D’autres actions initiées cette année :  
➔ Le label remis dans les clubs ce qui permet de gratifier votre club auprès de vos licenciés 

et surtout auprès des instances officielles locales  
➔ Un test grandeur nature sur le carton blanc en D3 et dont nous devrons tirer les 

conclusions 
➔ Le début du développement de nouvelles pratiques : FIT FOOT  



 

CECI FOOT, FOOT EN MARCHANT ou la cellule sportive a mouillé le maillot au sens propre 
comme au sens figuré !!!!  
Merci de leur implication !  
 

➔ L’aide aux clubs au niveau équipements : 
- Buts mobiles pour les clubs ayant des écoles de foot  
- Ballons ou trousses à pharmacie pour les autres clubs  

 

                  Je termine ce tour d’horizon par l’action la plus représentative de ce que nous souhaitons à 
savoir vous rendre hommage vous PRESIDENTS, BENEVOLES à travers une soirée conviviale qui cette 
année a permis à 337 d’entre vous de passer un excellent moment de partage convivial, je l’espère ! 
C’est une reconnaissance de votre travail, de votre implication bref de l’amour que vous mettez à faire 
vivre votre club, votre territoire … 

Au final, ce ne sont pas moins de 45 événements qui ont jalonné la saison qui vient de s’achever, et 
qui ont montré la richesse de notre football, dans sa diversité, dans son territoire et tout ce que le 
District organise pour le développement et l’attractivité de notre football.  

Pour le futur, notre mandature se terminant, je vous renvoie au projet 24/28 que nous avons présenté 
lors de 4 réunions de secteur ou tout les clubs ont été invité, et qui a été envoyé dans votre boite mail.  

Les grandes lignes restent les mêmes : 

- Coconstruire le football de demain en lien avec vous donc et en s’appuyant encore et encore 
sur l’écoute, l’échange avec tout les clubs de notre District  

- Transparence dans toutes les activités du District 
- Développement de l’arbitrage, du football féminin et du foot loisirs 
- Simplification dans la mesure du possible d’un certain nombre de règlements 
- Soutien au plus prés pour une structuration de vos clubs 
- Formation des éducateurs  

Simplicité, Humilité, travail resteront les valeurs essentielles pour demain si nous continuons 
notre route ensemble ! 

 

Voyons maintenant ensemble le bilan sportif de cette saison : 

Une fois n’est pas coutume, nous commençons par le FOOTBALL FEMININ ! 

Ne serait ce que du fait que le District de l’Aveyron est le premier district de la Ligue en nombre 
d’équipes féminines à 11 avec 35 équipes  

La commission féminine piloté par AUDREY VALAYE n’est pas pour rien dans ce succès ! 

Les Raffettes se classent en milieu de tableau de la D2 avec une différence de moyens financiers avec 
les équipes de tête, telle que la concurrence sportive peut sembler illusoire. 

En R1 Druelle reste bien ancré en milieu de tableau, et FC COMTAL termine à une excellente 2éme 
place en R2, qui pourrait lui permettre de monter en R1 si des places se libèrent … 

Au niveau District 36 équipes engagées dont 10 en D1. 



Bozouls champion et Montbazens Rignac elle s’offre la Coupe d’Aveyron et cerise sur le gâteau, 
l’accession en R2 grâce à une victoire dans les phases d’accession  

Source Aveyron est championne de D2 ;  

Enfin ESPOIR FOOT 88 s’adjuge la coupe BRALEY.  

Concernant la saison des garçons !!! 

L’histoire de cette saison est particulièrement marqué par le parcours formidable de notre RAF qui en 
terminant 4éme de LIGUE 2, a joué les plays off d’accession à la ligue 1 et s’est retrouvé à quelques 
marches de la LIGUE 1, seulement vaincu par ST ETIENNE ! 

Tout a été dit sur cette épopée – Gratitude au RAF pour représenter le football Aveyronnais si 
dignement ! 

ONET obtient le maintien en N3, joli tour de force pour un club qui lutte dans une cour ou les budgets 
sont souvent le double, le triple du leur !!! 

La saison des clubs Aveyronnais en LIGUE a été excellente avec des accessions de niveau et des 
regrets éternels pour FC COMTAL qui aurait tant mérité d’accéder à la R1.  

1 seul club retrouve le niveau départemental en l’occurrence le FS RIEUPEYROUX ;  

Pour notre niveau départemental, félicitations aux champions de division : 

D1 :  OUEST AVEYRON et qui accède donc au niveau régional R3 

D2 : OLEMPS 1 

D3 : PAYS ALZUREEN  

D4 : LARZAC VALLEES avec une mention particulière pour ce club qui réalise le doublé en gagnant 
également la coupe TDSC 

D5 : LA SELVE RULLAC  

Et ne pas oublier les vainqueurs des coupes TDSC j’en ai parlé, BRALEY avec Montbazens Rignac et 
bien entendu notre COUPE D’AVEYRON avec NAUCELLE dans une ambiance de respect, de joie et de 
fête qui a montré une excellente image de notre sport ! 

Pour les montées et les descentes, un premier PV de la commission « COUPES et CHAMPIONNAT » a 
été publié, et sera suivi d’un PV complémentaire au vu des changements actuels et à venir au niveau 
de la LIGUE ! 

Ainsi par exemple FC COMTAL 2 a pu – grâce à la 3éme place de notre District dans la hiérarchie des 
championnats de Districts de la LIGUE – monter en R3, mais les informations de – pas plus tard que 
hier … DNCG qui sanctionnerait CANET EN ROUSSILLON rétrogradation en R1 – entrainerait encore 
des modifications !!!!  

Attendons tranquillement que tout cela soit terminé pour faire un bilan définitif ;  

On peut simplement regretter que nos clubs de District doivent attendre mi-juillet pour être fixé …La 
FFF devrait avoir plus de respect pour nos clubs « ruraux » ! 

Enfin pour les compétitions JEUNES, les trophées sont légions tellement nous organisons des 
compétitions multiples :  



Championnat, avec des niveaux, challenges, coupe Territoire, RAGT, VIA SANTE …etc etc  

Vous aurez en fin d’ AG la liste des vainqueurs de poule de nos équipes de jeunes.  

 

Ce rapport moral et d’activités s’inscrit dans un climat favorable ou nombre de clignotants sont au 
vert ; 

Le District de Football connait une embellie qui le positionne comme un district fort dans le monde 
du football.  

Beaucoup a été fait depuis toujours et particulièrement depuis 2021 

Il reste encore beaucoup à faire ! 

C’est le sens de notre engagement pour le futur si vous le voulez bien … 

Je vous remercie de votre attention  

Bonnes vacances sportives à toutes et tous 

Vive le football Aveyronnais  

 


